



## PAN acusó a AMLO de ‘abrir puertas a la corrupción’ con la propuesta de reforma administrativa



El pasado 19 de abril, el presidente **Andrés Manuel López Obrador (AMLO)** anunció que buscará eliminar o fusionar 18 organismos de la función Pública Federal, ello a través de una **reforma administrativa** (que contempla la modificación de 23 leyes) y que recientemente fue enviada a la **Cámara de Diputados** para su análisis y discusión.

Desde su anunció la propuesta ha generado polémica, especialmente entre los más férreos detractores de la actual administración, entre ellos destaca el **Partido Acción Nacional (PAN)**, mismo que aseguró que la iniciativa lanzada desde el Palacio Nacional “consiste en abrir las puertas de par en par a la corrupción”.

A través de un comunicado lanzado este 23 de abril, el líder nacional del partido de derecha, **Marko Cortés** Mendoza, agregó que la medida “otorga poderes dictatoriales al propio presidente de la República y concede a los funcionarios públicos un poder discrecional y desmedido”. [...]

[PAN acusó a AMLO de ‘abrir puertas a la corrupción’ con la propuesta de reforma administrativa - Infobae](#)